



PEMERINTAH KABUPATEN SUKOHARJO
BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN DAN PELATIHAN

Gedung Menara Wijaya Lantai 7
Jalan Jenderal Sudirman No. 199 Sukoharjo, Kode Pos 57521 Telp. (0271) 593068
Fax (0271) 593335 Website : www.bkpp.sukoharjokab.go.id

Sukoharjo, 20 April 2021

Nomor : 800 / 1124 / 2021
Lamp. : -
Perihal : Perpanjangan Sistem Work From Home (WFH) selama Masa PPKM

Kepada :
Yth. Kepala Perangkat Daerah
Lingkungan Pemerintah Kabupaten Sukoharjo
Di -

SUKOHARJO

Menunjuk pada Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 09 Tahun 2021 tentang Perpanjangan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis Mikro dan Mengoptimalkan Posko Penanganan *Corona Viruses Disease 2019* di Tingkat Desa dan Kelurahan untuk Pengendalian Penyebaran *Corona Viruses Disease 2019*, serta dalam Upaya Pencegahan Penularan dan Penyebaran *Corona Virus Disease (COVID-19)* di Kabupaten Sukoharjo, maka perlu menetapkan untuk memperpanjang pelaksanaan tugas kedinasan Aparatur Sipil Negara (ASN) melalui sistem bekerja dari rumah / tempat tinggal (**Work From Home/WFH**) mulai tanggal 21 April 2021 sampai dengan tanggal 03 Mei 2021 sebesar 50% dari jumlah pegawai.

Kepada Kepala perangkat daerah/unit kerja agar bertanggung jawab terhadap kelancaran pelaksanaan tugas di lingkungan kerja masing-masing dengan membuat pembagian jadwal pegawai yang melakukan bekerja dari rumah (**WFH**) maupun pegawai yang tetap bekerja di kantor. Selanjutnya agar pembagian jadwal tersebut dikirimkan ke Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Kabupaten Sukoharjo.

Bagi ASN yang bekerja dari rumah (**WFH**) absensi dilakukan melalui Aplikasi Siap-On pada menu **WFH/Luar Kantor** karena mulai Bulan April 2021 proses perhitungan Tunjangan Perbaikan Penghasilan (TPP) didasarkan pada tingkat kehadiran Pegawai ASN pada Aplikasi Presensi Elektronik. Bagi admin presensi elektronik perangkat daerah/unit kerja, agar melakukan setting jadwal WFH Pegawai ASN di lingkungan kerja masing-masing.

Demikian untuk menjadikan maklum, atas kerjasamanya kami sampaikan terima kasih.

PIL. KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN
DAN PELATIHAN KABUPATEN SUKOHARJO
Kepala Bidang Pendapatan
Badan Keuangan Daerah Kabupaten Sukoharjo



TEMBUSAN : disampaikan kepada Yth :

1. Bupati Sukoharjo di Sukoharjo (sebagai laporan);
2. Arsip.